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Erweiterung Kindergarten Petterweil

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 

Stadtverordnetenversammlung:

1. Ist es richtig, dass in Petterweil die Kita erweitert werden soll ?

2. Wenn ja, wie viel Plätze sind geplant (U3 / Ü3)?

3. Wenn ja, wie und wo soll der Anbau errichtet werden?

4. Wann soll der Anbau errichtet werden?

5. Kann schon etwas über die Höhe der Kosten gesagt werden?

Für die Beantwortung bedanken wir uns bereits heute recht herzlich.

 

Mit freundlichem Gruß

gez. Gabriele Braun-Boss
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